

Las empresas eldenses abren sus puertas a los centros educativos

30/05/2024



Las ediles Elisabeth Belda y María Gisbert han presentado las jornadas | Nando Verdú.

La Concejalía de Fomento Económico, Industria y Empleo y la de Educación se han unido para organizar las primeras Jornadas de puertas abiertas entre empresas del sector del calzado y centros educativos. El fin de esta iniciativa es que "los alumnos conozcan el funcionamiento de las empresas eldenses y las necesidades de las mismas con el objetivo de hacer este sector atractivo de cara a su futuro profesional", ha explicado la edil de Fomento Económico, Industria y Empleo, Elisabeth Belda.

Por su parte, la edil de Educación, María Gisbert, ha

destacado que las empresas que se visitan están relacionadas con el sector del calzado "porque consideramos que es nuestra identidad y todas ellas ayudarán a que los jóvenes conozcan esta industria de primera mano".

Las visitas comenzaron el pasado 28 de mayo y las clases que participan en esta edición corresponden a los centros Sagrada Familia, IES La Melva y CIPFP Valle de Elda, pero "animamos que para el próximo curso sean más los centros que se unan para estas jornadas".

